CincoDias Jueves 1 de junio de 2017

Informe IMD

España se mantiene el 34 en la lista de los 63 países más competitivos del mundo

Entre los países europeos, ocupa el puesto 18 pese a ser la quinta por volumen de PIB

Lasinfraestructuras vuelven a serlo más valorado y la excesiva regulación v el sistema fiscal. lo menos

RAQUEL DÍAZ GUIJARRO

Por segundo año consecuti vo. España se mantiene on la posición 34 en la lista de los países más competitivos del mundo, Se trata de una nueva edición del Ranking de competitividad mundialde la es , cuela de negocios IMD, uno de losmásinfluyentes a nivel

En el estudio correspondiente al año 2017, que ha medidolacompetitividad de un total de 63 naciones, Hong Kong consolida su dominio ocupando la primera posición por segundo año con-secutivo, mientras Suiza y Singapur ostentan el segundo y tercer puesto, respec-tivamente. A las tres naciones más competitivas le si-guen Estados Unidos, que ocupa el cuarto lugar, lo que representa su peor resulta-do en los últimos cinco años clinicio de los años noventa

Holanda completa el fop 5 después de haber logrado escalar desde la octava po-sición que obtuvo el año pa-

España, por suparte, re-pite en el puesto 34 por se-gundoaño y consolida de esa formalamejora de trespues tos que consiguió durante

2016, Si la comparación se realiza tomando como referencia únicamente a los pai-ses europeos, la posición es-pañola es la número 18 pese a ser la quinta por volumen de PIR Suizo Paises Baios e Irlanda son los mejor posi-cionados del Viejo Continente. La mejora de España en los últimos cinco años ha

Retos pendientes Los cuatro grandes ejes que mide este estudio son los resultados económicos, la eficiencia empresarial, la gu-bernamental y las infraes-tructuras. No obstante, taly como explican desde la escuela de negocios IMD, el rankingse elabora a partir de un total de 260 indicadores, de total de 280 inducatores, de los cuales dos tercios pro-vienen de datos "duros" como aquellos que arrojan las estadísticas nacionales de empleo o comercio, entre otras. El tercio restante corresponde amás de 6,250 respuestas a una encuesta de opinión realizada entre ejecutivos en la que se pregunta por temas como la corrupción, las preocupacio-nesambientales y la calidad de vida. En el caso de la economía española, los factores

Estabil y previsibil en las políticas Régimen liscal competitivo Calidad del gobierno comerativo Competencia del Gobierno 🜌 4.0 Cultura en l+D 📓 2,4 más apreciados por los en-cuestados han sido, un año más, iared de infraestructuras fiables de las que dispone, seguido por un elevado nivel formativo de los traba-

jadores, la competitividad

por costes, el dinamismo de

la actividad y engeneral, por dar muestra de una actitud positiva y ablerta de los em-

Los 15 indicadores clave

infraestructuras flables

Mano de obra cualificada

Competitividad por costes

Dinamismo de la economía

Actitudes abiertas y positivas

Relaciones laborales eficaçes

· Entorno jurídico efectivo

Acceso ai crédito

Entorno favorable para los negocios Alto nivel educativo

pleados y empresarios españoles En el lado más negativo, los exportos del Centro de Competitividad Mundial del

IMDestablecen para España una serie de retos a resolver si quiere seguir ganando puestos en este prestígioso ranking. Se trata de la necesidad

Porcentaje de entrevistados que consideraron cada uno de los indicadores como los cinco mejores de España

20.8

20,0

de establecer un sistema fiscal estable y predecible para lasempresas, desarrollaruna Administración pública más eficiente y efectiva, impulsar la internacionalización de las empresas y la actividad industrial, reducir la excesiva

más flexible. El director del citado centro, el profesor Ar turo Bris, apuntó que los bue nosresultadosobtenidospor los países están estrechamente relacionados con la eficiencia de sus Gobiernos y sus negocios, así como con la productividad de sus eco nomías. Los prises que ocu-pan las primeras posiciones hanlogradomantener un entorno favorable a la sempresas, algo que fomenta la mertura y la productividad", ase gura.

20 40.8

10,0

Más claves del informe

El estudio de IMD como uno de los más prestigiosos por su fiabilidad y su antigüedad, ya que data de 1989

- Furgón de cola. Este ano rungon de cola. Aste an-ei ranking mide la com-petitividad de un total de 63 países después de las incorporaciones de Chipre y Arabia Saudi por primera vez. A la cola de la clasificación se encuentran naciones que están atravesando por problemas de indole política y económica, como son Ucrania (60), Brasil (61), Mongolia (62) o Venezuela (63).
- Historia. Iln la serie his que para España se remonta al año 1997, el remonta al año 1997, el valor más bajo se regis-tró en 1999 cuando se sítud en el puesto 20. El peor fue en 2013, cuan-do cayó al 45. Desde entonces ha hubido una clata mejoria.

Los cobradores de deudas negocian una regulación con Justicia para evitar abusos

J. PORTILLO

Los cobradores de deudareclaman una regulación que establezca las reglas del juego del sector y evite prácticas abusivas. Asi lo reclamó ayer la Asociación Nacional de Entidades de Gestión de Cobro (Angeco) denunciando que España y Portugal son los úni-cos países de la Unión Euroneasin una normativa espe-

cificade recobro de morosos. Desde Angeco, que lleva años reclamando dicha re-

gulación, se muestran optimistas por primera vezante el visto bueno del Ministerio de Justicia a impulsar un reglamento que podria incluir la creación de un registro y una supervisión para la sem-presas del ramo. Desde la asociación aspiran incluso a que sea necesaria una licencia para operar, comoncurre en otros países. De momento, partiendo del aval del ministerio, se negocia con diferentes grupos parlamenta-rios para controlar un mer-cado que ha crecido con la



Cristina Aparicio, presiden-

erisis. La asociación incluye a 57 compañías de las 700 que operan en el país, si bien se estima que controlan el 80% del volumen de operaciones. lo que equivale a gestionar 60 millones de expedientes y 140.000 miliones de duda en 2015, último ejercicio del que hay datos disponibles, lo que supuso una facturación de 575 millones y 10.000 em-pleos. "Nosotros vamos a hacer los deberes para que las compañías que estamos en Angeco estemos abí para cumplir la regulación los pri-

meros", asegura Cristina Aparicio, presidenta de la asociación, que admite, sin emhanzo, que, de momento, solo el 63% de las empresas de la plataforma cumplen con el código tipo de protección de datos que han elaborado. Todos los socios, eso sí, tra-bajan bajo un código ético cuvo incumplimiento supo-

nela expulsión.

Forman parte de la asociación firmas como Gesco-bro, Lindorff o TDX Indigo, cuvo manaalna director Antón Alfaya, explica que

suelen dar servicio a la bano compañías telefónicas y de suministros (agua, luz, electricidad) o a fondos y otros grandes inversores que com-pran carteras de deuda. Un negocio, este último, que nueve al año en el país unos 15.000 millones en créditos problemáticos congarantías que se venden a un tercio de su valor, y otros 10.000 millones en préstamos sin co-laterales, que se saldan por entre el 5% yel 7% de su valot, según lítigo Mato, director general de TDX Indigo

press reader Press Reader, com + +1 604 178 4604